

Baja S&P calificación de deuda a Argentina

CUESTA ABAJO

► La deja en CCC+ y refleja el mayor riesgo de incumplimiento de pagos ► Estudian canje de bonos

[AGENCIAS EN BUENOS AIRES]

La agencia calificadora, Standard and Poor's (S&P), bajó la calificación de crédito soberano de Argentina a "CCC-" desde "CCC+", para reflejar el mayor riesgo de un incumplimiento de pagos de su deuda en moneda extranjera.

El panorama para la calificación de largo plazo de Argentina es negativo debido a un potencial de una interrupción de los pagos de su deuda.

La Corte Suprema de Estados Unidos rechazó el lunes escuchar una apelación de Argentina para evitar pagar 1,330 millones de dólares a acreedores que se habían negado a sumarse a una reestructuración de deuda, dejando sin opciones judiciales al país sudamericano.

S&P dijo que el Gobierno argentino tiene una capacidad limitada para pagar a los acreedores demandantes mientras cumple con el servicio de su deuda actual.

CAÍDA. El Mercado de Valores de Argentina abrió ayer por segundo día consecutivo con una tendencia a la baja debido a la incertidumbre generada por el estado de la deuda.

Al mediodía, el Merval operaba con una caída del 3.0 por ciento hasta llegar a los siete mil puntos, lo que implica una pérdida de 235 unidades con respecto al cierre del lunes.

La víspera, este indicador se desplomó un 10.1 por ciento por el impacto del fallo en contra.

CANJE. El Gobierno anunció que propiciará un canje de los bonos surgidos de las reestructuraciones de deuda de 2005 y 2010 para pagar a esos acreedores en Argentina y no en Estados Unidos, donde corre el riesgo de embargo.

"Vamos a dar todos los pasos para un canje de deuda, para pagar en Argentina, bajo ley argentina", anunció en rueda de prensa el ministro de Economía

argentino, Axel Kicillof.

FUTURO. Las naciones en proceso de quiebra podrían tener mayores dificultades para renegociar con sus acreedores tras el fallo de la Suprema Corte de Justicia de Estados Unidos, que falló a favor de los "fondos buitres" contra Argentina.

"Este caso genera incertidumbre y puede cambiar las reglas del juego", dijo a la AFP Odette Lienau, especialista en reestructuraciones de deuda pública en la Universidad Americana de Cornell.

El Fondo Monetario Internacional, que dirige la francesa Christine Lagarde, está "preocupado" por las implicaciones "más amplias" que podría tener la decisión judicial favorable a los fondos especulativos contra Argentina en Estados Unidos sobre la reestructuración de deudas soberanas, dijo un portavoz de la institución este martes.